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АННОТАЦИЯ 

Данная бакалаврская работа посвящена оценке состояния категории 

гостиницы Мариотт. 

 В данной бакалаврской работе проанализированы особенности оценки 

категории гостиницы, рассмотрены существующие проблемы в исследуемой 

тематике; разработаны предложения по развитию и совершенствованию 

гостиничной цепи (сети). 

Большое место в бакалаврской работе уделено определению состояния 

отеля Мариотт в Москве по различным критериям на данный период времени, 

соотношению качества по сравнению с другими российскими и зарубежными 

отелями, а также выявлению соответствия категории гостиниц сети «Мариотт» 

существующим критериям оценки. 

 Структура работы представлена введением, двумя главами, пятью 

параграфами, заключением, списком литературы и приложениями. 

Во введении определены актуальность темы, цели и задачи, поставленные 

в бакалаврской работе, и объект и предмет исследования. В заключение 

сделаны выводы о проделанной работе и подведен итог работы.  

В работе использованы 2 таблицы, список использованной литературы 

содержит 39 источников. Общий объем дипломной работы составляет 78 

страниц. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Copyright ОАО «ЦКБ «БИБКОМ» & ООО «Aгентство Kнига-Cервис»Copyright ОАО «ЦКБ «БИБКОМ» & ООО «Aгентство Kнига-Cервис»

Перейти на страницу с полной версией»

Перейти на страницу с полной версией»

http://rucont.ru/efd/367672
http://rucont.ru/efd/367672


4 

 

SUMMARY 

This thesis is devoted to the assessing the state of the category of hotel Mariott. 

  This research paper analyzes the features of an assessment of category of 

hotel, existing problems in studied subject are considered; offers on development and 

improvement of a hotel chain (network) are developed. 

A great place to research paper given to the definition of a condition of hotel of 

Mariott in Moscow by various criteria for this period of time, to a quality ratio in 

comparison with other Russian and foreign hotels, and also to detection of 

compliance of category of hotels of the Mariott network to existing criteria of an 

assessment. 

  The structure of an introduction, two chapters, five paragraphs, conclusion, 

bibliography and application. 

The introduction identified the relevance of the theme, the objectives and 

targets set in the research paper and the object and subject of study. Finally, 

conclusions are made about the work and summarizes the work. 

We used 2 tabeles, a list of references contains 39 sources. Total volume of the 

thesis is 78 pages. 
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